								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		infohao		24/02/23	LEGISLATIVO
								iiiiobae			

## Santiago Creel, ex mano derecha de Vicente Fox, se deslindó de García Luna



El veredicto contra **Genaro García Luna**, narcotraficante que se desempeñaba como funcionario mexicano, trastocó las fibras más sensibles del panismo y su militancia con mayor trayectoria, de tal razón que se tardaron dos días en brindar su posicionamiento en relación a la culpabilidad del ex director de la **Agencia Federal de Investigación** (**AFI**) y titular de la **Secretaría de Seguridad Pública** (**SSP**).

Tal fue el caso de **Santiago Creel**, quien quiere ser presidente de México, y durante una rueda de prensa celebrada este jueves 23 de febrero señaló que, aunque fue el titular de la **Secretaría de Gobernación** (**Segob**) durante el sexenio de Vicente Fox, no tenía ni idea de que **Genaro García Luna**, quien **se desempeñaba como director de la AFI**, era narcotraficante.

Fue así como planteó su ignorancia ante el caso de García Luna y señaló que se trata de un hecho "gravísimo", pues este narcotraficante tenía el deber de combatir al narco "y lo que hizo fue exactamente lo contrario, se sumó al crimen organizado".

Santiago Creel, ex mano derecha de Vicente Fox, se deslindó de García Luna - Infobae